

Plus de 8 mille Cubains ont bénéficié d'un traitement médical avec des cellules mères



La Havane, 5 oct. (RHC)-. Plus de 8 mille Cubains ont bénéficié gratuitement d'un traitement médical avec des cellules mères.

Le vice-directeur chargé des recherches à l'Institut cubain d'Hématologie et d'Immunologie, le Dr ès sciences, Porfirio Hernandez a précisé qu'au terme du premier semestre de cette année les grands hôpitaux de La Havane et des provinces avaient traité 8 295 patients avec des cellules mères.

Utilisé pour la première fois à Cuba, en février 2004, ce traitement est en effet appliqué dans 14 des 15 provinces de notre pays.

Le Dr Hernandez a pourtant expliqué, dans ses déclarations au journal Granma que ce programme est pour l'instant appliqué à un limité de patients choisis au préalable et non massivement. Pour ce faire, il faudra accumuler les évidences prouvant la sécurité et l'efficacité absolue de cette méthode au centre de la médecine régénérative.

Le Dr Porfirio Hernandez a souligné que les résultats de Cuba dans ce domaine sont comparables aux statistiques informées par les pays les plus développés.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/salud/71465-plus-de-8-mille-cubains-ont-beneficie-dun-traitement-medical-avec-des-cellules-meres>



Radio Habana Cuba